

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Gejolak yang terjadi pada kawasan Asia Timur yang disebabkan oleh uji coba nuklir Korea Utara, menyebabkan perubahan signifikan antara hubungan Amerika Serikat dan Korea Selatan. Amerika Serikat berupaya dalam memberikan bantuan untuk memberikan rasa aman bagi negara Korea Selatan melalui kerja sama pertahanan dan militernya. Amerika Serikat yang beraliansi dengan Korea Selatan memanfaatkan konflik yang terjadi dalam memperluas militernya di Semenanjung Korea. Dengan memberikan bantuan berupa penempatan sistem militer yaitu THAAD. Namun Amerika Serikat sebagai negara yang memiliki peranan besar di Semenanjung Korea ini memiliki kepentingan dibalik penempatan THAAD pada kawasan tersebut.

Amerika Serikat menggunakan strategi *extended deterrence*, pengaplikasian strategi ini Amerika Serikat memanfaatkan konflik yang terjadi di Semenanjung Korea, dengan melakukan aliansi dengan Korea Selatan melalui penempatan sistem militer penangkal rudal THAAD (*Terminal High Altitude Defense*) di Semenanjung Korea. Amerika Serikat merasa kepentingannya akan terancam jika tidak memprioritaskan kawasan Asia Timur dengan menjaga stabilitas keamanan kawasan Asia Timur dengan menggunakan strategi *extended deterrence* dalam menanamkan pengaruhnya di Asia Timur, kawasan ini berada sangat jauh sehingga Amerika perlu menempatkan sistem militer yang mampu menjaga stabilitas keamanan khususnya di semenanjung korea.

Setelah peneliti melakukan analisa, akhirnya peneliti menemukan dan menyimpulkan beberapa kepentingan Amerika Serikat menempatkan sistem militernya (THAAD) di kawasan Asia Timur sebagai bentuk Extended Deterrence. Amerika Serikat dengan penempatan THAAD di wilayah Korea Selatan akan menjamin yaitu;

Pertama; mempertahankan akses Pasar, dan pertumbuhan ekonomi melalui KORUS-FTA Maksud kepentingan ekonomi pada kawasan ini adalah market share yaitu bagaimana Amerika Serikat dapat mendistribusikan produk lokalnya maupun untuk industri, jasa dan investasi di kawasan Asia Timur.

Kedua ; Kepentingan untuk menanamkan pengaruh pada tingkat regional dan global. Memberikan rasa aman dan perlindungan melalui kerja sama militer dengan Korea Selatan merupakan salah satu strategi agar Amerika Serikat tetap berpengaruh pada kawasan Asia Timur. Semakin erat hubungan atas dasar kepercayaan dengan negara-negara tersebut maka semakin mudah bagi Amerika Serikat agar tetap mempertahankan posisinya sebagai negara partner pada tingkat regional dan global. Serta mempertahankan eksistensi Militer Amerika Serikat di Kawasan. Sebagai tujuan analisa utama peneliti melakukan penelitian ini. Karena jika kepentingan keamanan ini tidak terpenuhi, maka seperti kepentingan ekonomi dan kepentingan lainnya akan sulit dicapai.